

### Athlétisme : des athlètes vénissians en vue

Jean-Louis Perrin le président du club d'athlétisme de l'AF Feyzin tient à la particule vénissiane. Si l'activité principale se déroule dans la commune voisine, la section vénissiane continue de croître.

Les performances des athlètes vénissians aussi. C'est donc sur le territoire de sur le magnifique plateau qu'est le stade de Parilly que samedi dernier, l'AFA Feyzin-Vénissieux s'est mis en évidence lors des Interclubs Excellence. Notamment avec des athlètes qui habitent la commune, comme Rida Omri qui s'impose dans le 400 mètres haies en 57"49. Gilles Florenson, homme du renouveau du rugby vénissian, lance le javelot à 35 m 49. L'ancien correspondant sportif a encore des ressources.



**Rida Omri le hurdler  
vénissian** / Photo Carlos Soto



**Kevin Champion, le marcheur  
des Minguettes de l'AFA  
Feyzin** / Photo Soto Carlos

Ou Patrick Brestaz, récemment récompensé par l'OMS qui réalise sa meilleure performance... Au lancer de marteau avec 22 m 83. « L'AFA Feyzin-Vénissieux a terminé 2<sup>e</sup> derrière l'AC Tassin et s'est qualifiée pour la finale inter-régionale qui aura lieu à Roanne, le 17 mai.

Pour info, l'AFA a terminé 1<sup>er</sup> en 2006 et 2007 et le challenge est de gagner pour la troisième fois - du jamais vu ! » précise notre jovial président. Jean-Louis allait presque oublier les résultats de Kévin Champion, encore un Vénissian qui a largement dominé ses adversaires au 5000 m marche.

L'athlétisme feyzinois a décidément des couleurs vénissianes.